

# Japan Expert Program



筑波大学  
University of Tsukuba



Program sarjana untuk membina mahasiswa internasional dengan pola pikir Jepang

## DAFTAR SEKARANG!



Universitas Tsukuba telah membuka program (4 tahun) Japan-Expert (sarjana) yang akan memberikan pendidikan bahasa Jepang secara intensif dan bidang spesialisasi untuk mahasiswa internasional yang ingin bekerja di Jepang atau ingin melakukan pekerjaan yang berkaitan dengan Jepang. Program ini bertujuan untuk membina spesialis yang akan menjadi penghubung Jepang dengan negara Anda di masa depan.

## Suka Jepang, Ingin belajar di Jepang, dan Ingin bekerja di Jepang

– Empat program untuk membina spesialis –

Setelah masuk, Anda akan belajar bahasa Jepang secara intensif selama setengah tahun

Anda dapat mengikuti ujian kemampuan bahasa Jepang N3 dan N2

### Program pembinaan ahli agronomi

Gelar yang diperoleh: Sarjana (Sarjana pertanian)



- Menguasai pengetahuan khusus tentang pertanian dan kehutanan.

#### <Tujuan kerja, tujuan studi>

Peneliti dan insinyur dalam bidang pertanian dan kehutanan, pekerja atau penyuluh pertanian di dalam maupun luar Jepang, bekerja di perusahaan global atau perusahaan terkait pertanian, melanjutkan studi ke sekolah pascasarjana, dll.

### Program kesenian Jepang

Gelar yang diperoleh: Sarjana (Sarjana seni)



- Membina guru, seniman, perancang, dan spesialis bidang seni yang menyebarkan kesenian tradisional Jepang.

#### <Tujuan kerja, tujuan studi>

Guru, seniman, perancang, bekerja di perusahaan, administrasi, pemerintahan daerah, pengajar di universitas, kurator, staf peneliti, melanjutkan studi ke sekolah pascasarjana, dll.

### Program perawatan kesehatan

Gelar yang diperoleh: Sarjana (Perawat kesehatan)



- Menguasai pengetahuan khusus dalam bidang perawatan kesehatan.

#### <Tujuan kerja, tujuan studi>

Koordinator kebijakan atau administrator, peneliti atau pengajar di bidang perawatan kesehatan, insinyur pengembangan di perusahaan terkait pengelolaan kesehatan, melanjutkan studi ke sekolah pascasarjana, dll.

### Program pembinaan pengajar bahasa Jepang

Gelar yang diperoleh: Sarjana (Pendidikan bahasa Jepang)



- Meningkatkan kemampuan praktis bahasa Jepang serta memperdalam pemahaman terhadap bahasa Jepang dan budaya Jepang yang mendukung kemampuan tersebut.
- Membina pengajar bahasa Jepang untuk orang asing

#### <Tujuan kerja, tujuan studi>

Pembimbing, guru, bekerja di perusahaan, pembina pengajar bahasa Jepang, sekolah bahasa Jepang di luar Jepang, melanjutkan studi ke sekolah pascasarjana, dll.

### Jadwal

Periode pendaftaran: **28 Februari sampai 21 Maret 2025**

★Pendaftaran melalui website

Ujian masuk: **12 Mei 2025 sampai 16 Mei 2025**

Tanggal masuk: **1 Oktober 2025**

★Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi website berikut ini.

<https://jp-ex.tsukuba.ac.jp/>

Kontak/sekretariat program Japan-Expert Universitas Tsukuba

✉ [jp-expert@un.tsukuba.ac.jp](mailto:jp-expert@un.tsukuba.ac.jp)

2025.01.01